



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 30/2018

JORNADA DE ORACIÓN Y COLECTA ESPECIAL POR SINALOA
Domingo 30 de septiembre de 2018

A toda la Comunidad Diocesana:

La gracia y la paz de parte de Dios, el Padre de todos, les bendiga y habite en sus corazones con la firmeza y ternura del Espíritu Santo.

Frente a las lluvias torrenciales e inundaciones, que hemos visto *ipso facto* por la difusión de las redes sociales, ocurridos este mes de septiembre en algunas comunidades del Estado de Sinaloa, en México; en solidaridad por los más de dos mil personas afectadas y en respuesta al clamor de nuestros hermanos no podemos permanecer indiferentes, ya que también nosotros nos hemos sentido desprotegidos e indefensos, incluso pudimos haber experimentado la indiferencia humana; sin embargo, en muchas ocasiones, también hemos recibido la caridad fraterna y la solicitud sin condiciones ni pretextos.

Es por esto que en la *Arquidiócesis de Guadalajara*, nos unimos en oración y caridad en esta JORNADA POR SINALOA (#SinaloaNosNecesita), para orar a Nuestro Padre Dios por ellos, y realizar una COLECTA ESPECIAL en las Comunidades Parroquiales y Casas Religiosas, el próximo domingo 30 de septiembre de 2018. Lo que recabe será depositado en la Caja del Arzobispado. Les pido que seamos solidarios en la oración y generosos en la caridad.

Agradezco unirse a esta iniciativa motivando la conciencia de la fraterna comunión entre las personas y los pueblos, y en la búsqueda del bien a través de la misericordia.

Guadalajara, Jal., a 21 de septiembre de 2018.

+ 
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A 4497/2018